

Febrero 2021

Tiempo de lectura: 2 minutos



Ing. Luis Laredo

NACIONALISMO Y DESARROLLO

¿Consenso para salir de la crisis económica?

La Crisis sanitaria Covid-19 ha provocado una fuerte contracción económica y ello conlleva prácticamente reconstruir el país con visión de desarrollo. Esto no es una tarea fácil cuando se tienen recursos escasos ante un mercado interno en gran parte de comercio informal; se requiere de medidas inteligentes que tiendan a beneficiar al bienestar de todos. Hay que construir una sociedad con alta autoestima, valores y que sea parte activa de una Bolivia próspera.

El nacionalismo contribuye al impulso inicial del desarrollo. El término nacionalismo en un sentido general como: “el conjunto de ideas y de sentimientos que conforman el marco conceptual de la identidad nacional”.

Bolivia debe recurrir al nacionalismo y elevar su autoestima; aspirar a ser más que solo un país más justo e incluyente y la forma de lograrlo podría ser planificando el desarrollo en consenso con las instituciones que tengan representación legal, ya que es en beneficio colectivo de toda la población boliviana.

Para empezar habría que desarrollar competitivamente las industrias manufactureras de alimentos, vestimenta y farmacéutica; base matriz productiva formal que absorba empleo capacitado de manera estable y sostenible.

El propósito de esta inquietud es lo que podría hacer el país para una reactivación económica, ya que no es sencillo asumir una estrategia país al existir intereses creados internos y externos que se oponen al cambio y la experimentación.

*Las fallas en la administración pública frenan el desarrollo, el progreso y la democracia.
TODOS NECESITAMOS DE TODOS.*

TODOS POR UN MEJOR PAÍS!!!